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かすみがうら市教育委員会１月定例会会議録 

１ 招 集 期 日  

平成３１年１月２２日（火） 

 

２ 招 集 場 所   

霞ヶ浦庁舎 大会議室 

 

３ 出席委員 

    教 育 長   大 山 隆 雄 

委 員   田 澤 高 保（教育長職務代理者） 

委   員   中 島 和 彦 

委 員   宮 本 雪 代 

委   員   坂 本 雅 子 

 

４ 欠席委員 なし 

 

５ 委員以外の出席者 

    教 育 部 長   辻   和 徳 

    学 校 教 育 課 長   加 藤 洋 一 

    生 涯 学 習 課 長   仲 澤   勤 

    スポーツ振興課長   金 子 俊 文 

    教 育 指 導 室 室 長   岡 野 浩 則 

    霞ヶ浦中地区公民館長   齋 藤 英 憲 

    千代田中地区公民館長   川原場 宗 徳 

    下稲吉中地区公民館長      〃 

    学校教育課課長補佐   岩 田 幸 生 

    学校教育課総務担当係長   阿 部 佳 子 

 

６ 協 議 事 項  

    なし 

７ 会議の大要  

開会 午前 9時 00分 
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起立、礼、着席。 

それでは、これより教育委員会を開催したいと思いますので、教育長よ

ろしくお願いします。 

 

それでは、本日は、４名の委員さんが出席されておりますので、会議は

成立いたします。 

これより、１月の定例教育委員会を開催いたします。 

次に「教育長報告について」私より報告させていただきます。 

資料教育長動静により報告する。（１月の教育長事務報告、内容省略） 

 以上でございます。 

 ただいまの報告について、何かご質問等ございましたらお願いします。 

 

（「質疑なし」の声あり） 

 

 特にございませんか。 
それでは協議事項ですが、本日、付議案件はございません。 

次に事業報告及び事業計画の事項に入ります。 

学校教育課より順次、説明をお願いいたします。 

 

学校教育課の事業報告及び計画を説明 

（１月の事業報告及び２月の事業計画、内容省略） 

 

 生涯学習課の事業報告及び計画を説明 

（１月の事業報告及び２月の事業計画、内容省略） 

 

スポーツ振興課の事業報告及び計画を説明 

（１月の事業報告及び２月の事業計画、内容省略） 

 

学校教育課 教育指導室の事業報告及び計画を説明 

（１月の事業報告及び２月の事業計画、内容省略） 

 

歴史博物館の事業報告及び計画を説明 

（１月の事業報告及び２月の事業計画、内容省略） 

 

霞ヶ浦中地区公民館の事業報告及び計画を説明 

（１月の事業報告及び２月の事業計画、内容省略） 

 

千代田中地区公民館の事業報告及び計画を説明 

（１月の事業報告及び２月の事業計画、内容省略） 

 

下稲吉中地区公民館の事業報告及び計画を説明 

（１月の事業報告及び２月の事業計画、内容省略） 

 

図書館の事業報告及び計画を説明 

（１月の事業報告及び２月の事業計画、内容省略） 

 

ただいまの説明について、何かご質疑ございませんか。 

 

教育指導室の１月７日、公募型人事異動というのは、どういうものなの

か詳しく教えていただけますか。 
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各学校の課題を解消するために、その学校が必要とする人材を学校長自

らが、学校の課題と今後の対応策を示し、インターネット上で県内の各教

職員が見て、この課題を解決したいという意欲のある教職員が、自ら応募

し、その課題を解決したいといった公募型の人事異動方式でございます。

人員は１名です。志筑小学校は、いろいろな課題がありますけれども、体

力向上ということで、平成２９年度の体力テストにおいてＡプラスＢ判定

の子ども達と、それより下の判定の子ども達との差が、率にして約 59％

でしたが、平成３０年度に至っては、50％弱にいきなり落ち込んだという

事態がございました。小規模校ということもあって、なかなか加配の方が

付けられない現状でございまして、学校長と協議した結果、体力向上の方

で１名公募してみることになり、今年度インターネットで公募を行いまし

た。結果としましては１名、立候補がありまして、体育専門の方が来年度

加配となる予定ですが、正式決定はまだされておりません。 

 

その他ございますか。 

 

１月２３日のいじめ問題等対策委員会の委員は、第三者委員会の委員の

方とは違いますか。 

 

同じでございます。 

 

いじめ問題等対策委員会は（定例）と書いてありますが、この時期に３

０年度初めて行うのですか。 

 

今年度は初めてになります。 

 

年度の押し詰まったこの時期にやること自体が、的外れなのではないか

と思います。次に、成人式のことについてですが、成人式への参加申込み

というのはどのように行っているのでしょうか。 

 

周知の方法に関しましては、住民基本台帳に登録されている２０歳の方

が対象となりますので、まずは名簿を作成し、併せて市内の中学校区から

転出してしまった方がいるので、その方を中学校当時の名簿と住民基本台

帳で照合し、見つけ出してから併せて発送して周知しております。 

 

参加や不参加の返事はどのように行うのですか。 

 

参加や不参加の連絡は受け付けていません。当日、自由参加という形で

受付ております。 

 

経費も掛からなく良い方法なのですが、身体上に不都合があったり、介

助が必要な方も中にはいると思いますので、そういう方も参加できるよう

な成人式にしたいと思い、提案といたしますので、よろしくお願いします。 

 

その他ございますか。 

 

（「質疑なし」の声あり） 

 

特にないようなので、その他の事項に入ります。報告事項等がありまし
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たら説明お願いします。 

 

（報告事項等なし） 

 

特になければ、次回の定例教育委員会の日程を決めたいと思います。 

次回の定例教育委員会は２月２２日（金）午前９時から霞ヶ浦庁舎大会

議室で行いたいと思いますがよろしいですか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

それではそのようにいたします。 

以上で本日の定例教育委員会を閉会いたします。お忙しい中、ご審議誠

にありがとうございました。 

 

起立、礼。 

 

          閉   会  午前 9時 42分 

 

          

   

 


